

Gobierno francés dispone movilización general ante ola de frío



París, 14 ene (RHC-PL) El gobierno de Francia anunció la movilización de las autoridades a todos los niveles para afrontar la ola de frío que afectará al país la próxima semana.

De acuerdo con los servicios de meteorología, desde el lunes y hasta el próximo fin de semana las temperaturas estarán por debajo de cero y serán muy inferiores a lo habitual en esta nación europea, por lo que el primer ministro Bernard Cazeneuve ordenó este sábado realizar un monitoreo diario de necesidades.

'Ese pilotaje cotidiano puesto en práctica desde hoy permitirá anticipar mejor las necesidades suplementarias durante este periodo excepcional y movilizar en tiempo real los dispositivos necesarios', indicó un comunicado.

Como parte del plan, estarán movilizados los efectivos de la seguridad civil, la policía y la gendarmería, así como los bomberos para el rescate y el alojamiento de las personas vulnerables.

Con el fin de auxiliar a los ciudadanos sin domicilio, se alistarán espacios como gimnasios, salas

comunales, entre otras.

Como parte del 'dispositivo de prevención y de gestión del impacto sanitario y social ligado a olas de frío', también se está desplegando una campaña de información a la ciudadanía y se prevén medidas de urgencia adaptadas a la situación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118454-gobierno-frances-dispone-movilizacion-general-ante-ola-de-frio>



Radio Habana Cuba